

Linz, 21. November 2023

PRESSEMITTEILUNG

Studieren? Ja, bitte: Steigende Anmeldezahlen an der JKU

Eine erfreuliche Entwicklung zeigt sich bei den Anmeldungen zum Studium an der Johannes Kepler Universität Linz. Das Wintersemester 2023/24 zeichnet sich durch eine deutliche Steigerung der Erstsemestrigenzahlen aus. Ganz besonders gefragt ist das österreichweit einzigartige „Artificial Intelligence“-Studium.

Die Zahlen fürs Wintersemester 2023 liegen nun vor. Generell ist fächerübergreifend eine deutliche Steigerung erkennbar.

Gefragtes Zukunftsstudium

Besonders ausgeprägt ist der Anstieg beim Studium „Artificial Intelligence“, das von der JKU als erstes in Österreich etabliert wurde. Hier gab es seit Beginn des Bachelorstudiums sehr hohe Anmeldezahlen, die in diesem Semester nochmals gesteigert werden konnten und ihren bisherigen Höchstwert erreichen. Auch die anderen Informatik-Studien sind gefragt und freuen sich inklusive Artificial Intelligence über einen Anstieg um mehr als 30 Prozent.

Auch die Rechtswissenschaften weisen fast 6 Prozent mehr Anmeldungen auf, ebenso gibt es an der Sozial- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät ein Plus. Hier hatten besonders die Volkswirtschaft und die Angewandte Statistik mit plus 27 Prozent regen Zulauf. Gemeinsam dürfen sich die drei Fakultäten (Technik und Naturwissenschaften, Sozial- und Wirtschaftswissenschaften und Rechtswissenschaften) über eine beinahe 10-prozentige Steigerung freuen.

Ein Sonderfall ist die Medizinische Fakultät der JKU, da hier die Studienplätze fixiert sind. Für das Humanmedizinstudium an der JKU haben sich heuer 2.074 Personen für den Aufnahmetest MedAT angemeldet, 1.517 Studienbewerber*innen haben den Test absolviert.

310 Studienplätze standen an der Medizinischen Fakultät der JKU zur Verfügung.

Gestiegen ist auch die Zahl der internationalen Studierenden, die nun bereits über 18 Prozent der Studierenden ausmachen.

„Angesichts der demografischen Entwicklung freut es mich besonders, dass wir an der JKU mehr junge Menschen begrüßen dürfen als im Vorjahr. Es zeigt auch, dass gerade bei der jungen Generation sehr wohl Interesse und Vertrauen in Forschung besteht und universitäre Ausbildung einen hohen Stellenwert genießt. Ein Zeichen, das Mut macht und uns anspornt, unsere Lehre immer weiter zu verbessern“, freut sich **JKU Rektor Stefan Koch**.

Auch der **Vizekanzler für Lehre und Studierende Andreas Janko** sieht eine Bestätigung für den Kurs der JKU: *„Es war und ist unserer Universität wichtig, die eigenen Studienprogramme stets kritisch zu hinterfragen und an neue Erfordernisse anzupassen. Die steigenden Studierendenzahlen bestätigen uns darin.“*

Das mehr als 75 Studien umfassende Angebot der JKU finden Interessierte hier: <https://www.jku.at/studium/studienangebot/alle-studienrichtungen>